Begünstigt durch den Feiertag (Fronleichnam) konnte die Fahrt bereits am Donnerstag beginnen.

Auf die 66 Teilnehmer, mit Zusteigemöglichkeiten an der Autobahnraststätte Nürnberg und beim Kommando Süd in München, warteten erlebnisreiche Tage.

Unser 1. Vorsitzender Jörg Peschel und PHK Geipel gebührt besonderer Dank für die Organisation der Reise.

1. Tag Donnerstag, den 21.06.1984

Anreise von Oerlenbach zur "Endstation Hammerstiel" (für den Bus), um dann in einem 1,5-stündigen Fußmarsch das Kührointhaus zu erreichen.

Ein geselliger Kameradschaftsabend beendete den ersten Tag.

2. Tag Freitag, den 22.06.1984

Eine Fahrt nach Salzburg (Österreich) war eingeplant. Um 07.30 Uhr, nach dem Frühstück, ging`s bergab zum Bus.

Das Programm in Salzburg hatte für uns die "Internationale Police-Association" – IPA ausgearbeitet. Vorgesehen war die Besichtigung der Salzburg und ein Stadtrundgang. Mit der Geschichte der Burg und der Stadt vertraute Mitglieder der IPA übernahmen die jeweilige Führung.

Nach dem Mittagessen erfolgte, ebenfalls unter fachkundiger Führung, eine Rundfahrt durch das Salzkammergut mit Zwischenstation in St. Wolfgang.

Erst spät am Abend kehrten wir zum Ausgangspunkt "Hammerstiel" zurück. Vor uns lag erneut der Aufstieg zum Kührointhaus.

3. Tag Samstag, den 23.06.1984

Dieser Tag war den Bergfreunden vorbehalten. Erfreulicherweise fühlten sich alle Teilnehmer insoweit fit, daß je nach Kondition, Ziele wie Grünstein, Watzmannhaus oder Mittelspitze angepeilt werden konnten.

Der Abend stand wiederum im Zeichen der Geselligkeit.

4. Tag Sonntag, den 24.06.1984

Nach dem Abstieg zum Bus erfolgte die Rückreise über die Deutsche Alpenstraße – Schliersee, Tegernsee, Bad Tölz, München - nach Oerlenbach.